



## Le JORAT GOSPEL en bref

L'ensemble vocal mixte JORAT GOSPEL chante pour vous depuis janvier 2008. Fondé sous l'impulsion du pasteur Lemrich, sous la direction experte et passionnée d'Hermann Niklaus durant 15 ans, le JORAT GOSPEL, qui compte actuellement 20 chanteuses et chanteurs passionnés, continue son chemin sous la direction de Léo Chevalley depuis janvier 2023.

Le répertoire est composé de nombreux gospels et spirituals, classiques ou traditionnels, ainsi que d'œuvres récentes du peuple noir africain. Ce répertoire très varié comprend des pièces sensibles, imagées, lumineuses, tristes ou joyeuses, parfois explosives ou envoûtantes. Les mélodies vont du blues au rock, en passant par le jazz, exprimant les sentiments allant du découragement à l'exaltation, toujours dans l'amour de l'être et de la lumière céleste. Les rythmes des gospels peuvent donner envie de danser, de "s'éclater" dans le corps et dans l'esprit, mais aussi de se laisser bercer dans le calme et la reconnaissance, en écoutant battre son cœur.

Les timbres graves et chauds des voix masculines s'harmonisent magnifiquement aux timbres clairs et cristallins des voix féminines. Plusieurs chanteurs et chanteuses sont sollicités pour l'exécution des solos, nombreux dans ce genre de musique.

Le JORAT GOSPEL a eu le plaisir de donner de nombreux concerts en Suisse romande, et a participé plusieurs fois au Kiosque à musique de la RSR.

**Le souhait de tous ses chanteuses et chanteurs :**

**associer le public au partage de la musique gospel, dans l'esprit de la louange, du plaisir et de la joie de vivre!**